

Comparativos de los candidatos a diputados nacionales de la provincia de Córdoba

Candidato/ Temas	Presupuesto/Coparticipación/ Actividades Productivas	Distribución de programas nacionales a provincias y municipios	Temas previsionales	Región Centro y Mercosur	Posesión de tierra, agua y recursos naturales
<p>Paula Cecilia Merchán Libres del Sur</p> <p>Se presenta desde la Alianza: "Frente Córdoba Nueva"</p> <p>Candidato a presidente: Cristina Fernández de Kirschner</p>	<p>Realzar los presupuestos de la educación y la salud. Promover micro emprendimientos insertos en una maquinaria productiva nacional y financiera del Estado para las PYMES que generan más fuentes de trabajo. Estatizar empresas como del Agua, Gas, Ferrocarriles. Controlar la producción agropecuaria sobre todo las exportaciones. Restringir las actividades de las empresas extranjeras.</p>	<p>La experiencia nuestra es a partir del Programa Juana Azurduy y hay que destrabar las estructuras amiguistas o dientelistas y fortalecer las Organizaciones Sociales y apoyar así a la federalización del País.</p>	<p>Estamos a favor del Estado como responsable absoluto de las jubilaciones, creemos que esto es algo que se empezó a recuperar desde el actual Gobierno.</p>	<p>Hay una necesidad de regionalizar la política y la economía proyectada a Latinoamérica para fortalecer la región frente a otros poderes internacionales.</p>	<p>Cuidado de los recursos, en manos del Estado y no de Empresas internacionales. Cuidado del medio ambiente y explotación de manera más saludable y que le convenga a nuestro País.</p>
<p>Fernando Adrián Schüle Partido Humanista</p> <p>Se presenta desde la Alianza: "FRAL"</p> <p>Candidato a presidente: Luis Ammann</p>	<p>Considero que hay que cambiar la Ley de Coparticipación. Cada Provincia debe administrar sus propios recursos. Debería promoverse el Presupuesto Participativo a nivel Municipal, Provincial y Nacional. Promover la fabricación de productos con valor agregado y las PYMES mediante créditos blandos o subsidios. Controlar la producción de soja. Restringir la explotación minera, en particular el oro y todas aquellas industrias que perjudiquen el equilibrio ecológico.</p>	<p>Deberían ser más equitativos. Lograr que la gente que vive en poblaciones alejadas de las ciudades tenga una buena calidad de vida a nivel salud, educación, vivienda y de ese modo no vendrían a engrosar los bolsones de Villas Miserias de las grandes ciudades. Actualmente se manejan en base al clientelismo político y son programas asistencialistas.</p>	<p>La posibilidad de optar entre AFJP y el Estado me parece bien. Se deberían distribuir los fondos de las recaudaciones a fin de garantizar a los jubilados su ingreso.</p>		<p>Todo debería estar en manos del Estado y no en empresas privadas, también los servicios. Es importante el agua como recurso natural, por ejemplo el acuífero Guaraní, ya están empresas norteamericanas apropiándose de él en Paraguay.</p>
<p>Sergio Daniel Favot UCR</p>	<p>Estamos absolutamente en contra de este modelo de concentración. La falta de puesta en vigencia de la Ley de Coparticipación que está por Constitución, hace que haya una</p>	<p>Hay que descentralizar todos los municipios. La relación debe ser directa entre Nación-Municipios.</p>	<p>Hay que desarticular el PAMI tiene que volver el Instituto Nacional de Seguridad Social. Cada trabajador tiene que seguir en la órbita de su</p>	<p>La Región Centro es vital para definir un equilibrio en el país. Promover actividades agrícolas, lecheras, minerales y vincular la Región Centro</p>	<p>La Planificación territorial es fundamental, a todos los niveles. Los recursos naturales son estratégicos y deben ser parte de la política de Estado y no de</p>

<p>Se presenta desde la Alianza: "SOJU"</p> <p>Candidato a presidente: Roberto Lavagna</p>	<p>distribución caprichosa de los fondos, en función de los intereses del Presidente. Esto impide que tengamos autonomía, que retengamos a la población en nuestras localidades y desarrollar nuestras comunidades. Potenciar el campo industrializándolo. El turismo se potencia como la 2º economía del país, hay que mejorar las líneas aéreas. Promover la Innovación y desarrollo. Controlar en términos de dar previsibilidad a todos los sectores del País y dar garantías a todos los inversores.</p>		<p>obra social cuando se jubile. El INSS fe creado para brindar servicios como acceso a la vivienda, a la recreación y contención. Hoy funciona como caja del Gobierno es fuente de corrupción.</p>	<p>al MERCOSUR, la salida de Chávez es financiera. Hay que abrir a toda América Latina para encontrar inserción en el mundo, los niveles de dependencia del FMI son menores que en otras épocas. Hay que lograr más autonomía y capacidad de inserción económica en los bloques internacionales que nos haga negociar en otros términos con el FMI.</p>	<p>empresas que se llevan los recursos. La Política minera debe desarrollarse al servicio de los intereses nacionales donde se exploten y los modelos de explotación deben ser privados, en eso no debe intervenir el Estado.</p>
--	---	--	---	---	---